

2017年8月25日

「わんにゃんレスキュープロジェクト」のお礼とご報告

平素は格別のお引き立てをいただき、厚く御礼申し上げます。

2017年7月に島忠様店内にて実施しました「わんにゃんレスキュープロジェクト」のご報告と御礼を申し上げます。

当社では、保護犬保護猫活動の1助になればと考え、島忠様の店頭をお借りして、写真の応募件数がフードの

寄付に繋がる「コンボプレゼント写真応募キャンペーン」を展開しておりました。

その結果、写真応募は 13件集まりましたので、

- ・愛犬用フードの「コンボプレゼントドッグドライ 400g」を 4個、
- ・愛猫用フードの「コンボプレゼントキャットドライ 240g」を 9個、

を寄付させて頂くことをご報告致します。

当該商品につきましては、「一般社団法人 Do One Good」寄付させて頂き、保護犬保護猫活動に役立てられます。

また、応募頂いた皆様におかれましては、参加賞・優秀賞を発送させて頂きますので、楽しみにお待ちください。

これからも、毎日のお買い物の中で命が救える企画を行って参ります。

ご協力いただき、誠にありがとうございました。